



Menu Principal

Todas las Categorías

- A. Noticias del Día
- B. Opiniones
- C. Semanales
- D. Internacionales
- E. Negocios
- F. Arte y Cultura
- G. Especiales
- H. Política
- I. Entrevistas
- J. Teatro
- K. Ediciones anteri.
- L. Casos Pendientes

Ultimas Noticias

- Maribel Velarde en exclusivas y sensuales imágenes, desde "Recargados de Risa"
- Investigarán pérdida de informe del caso Kroll
- Plantean suspender alza de tarifas eléctricas
- Nombrarán a profesionales no médicos de Salud
- PDD prepara su Congreso

Buscar

Casos Pendientes

La Historia más leída hoy:

"El Perro del Hortelano"(Lope de Vega), un clásico triunfador en el Teatro "L

Enciclopedia Peruana

- Derechos del Peruano
- Garantías Constitucionales
- Poder Ejecutivo
- Poder Legislativo
- Poder Judicial
- Organos Constitucionales
- Mod.Impto a la Renta

H. Política: Homenaje a Miguel Grau

Congresista Julia Valenzuela convocó a organizaciones políticas e instituciones civiles para recordar al "Caballero de los Mares".



La ceremonia cívico patriótica se realizó en la Plaza que lleva el nombre del insigne Almirante Grau, en el Callao, con motivo de celebrarse el 126º Aniversario del Glorioso Combate de Angamos, y hasta donde concurrieron, además, los congresistas Humberto Requena Oliva (FIM) y Martha Moyano (NoA), el Presidente de la Región Callao, Rogelio Canches, así como autoridades políticas del Primer Puerto del País.



Al hacer uso de la pabra, la congresista Julia Valenzuela Cuéllar (AN), reiteró su defensa indiscutible del mar de Grau y reiteró su oposición a la adhesión del Perú a la Convención del Mar, al considerar que con esa adhesión se vulneran los intereses de la Nación, en lo que respecta al Mar Territorial.

Precisamente, uno de los objetivos por los cuales convocó a representantes de diversas organizaciones políticas y civiles fue para comprometerlos a cerrar filas en defensa de los recursos hidro biológicos y sobre todo para que no se vulnere el "Mar de Grau", al pretenderse recortar las 200 millas marinas.

Frente al monumento del héroe de la Marina de Guerra del Perú, Miguel Grau Seminario, la delegación parlamentaria encabezada por Valenzuela Cuellar, reiteró su compromiso de salir a defender el mar territorial. Recordó que el Gran Almirante Grau mostró su profundo amor por el Perú, generosidad y valentía al entregar su vida en defensa de la soberanía nacional.

Login

Nickname

 Contraseña

¿Todavía no tienes cuenta? Puedes crear Como usuario regist tendrás ventajas o seleccionar la apariencia página, configurar comentarios y enviar comentarios con tu n

Enlaces Relacionad

- Más Acerca de A. Not del día
- Noticias de ogr

Noticia más leída sc Noticias del día:
 Paul Oviedo /Fest Intercultural de Mor

Votos del Artículo

Puntuación Promed votos: 0

Por favor tómate un s y vota por este artí

- ★★★★★
- ★★★★★
- ★★★★★
- ★★★★★
- ★★★★★

Opciones

- Sociedades

Secciones

- De Mamey
- Asuntos Concluidos
- Semana Turistica
- Convencion del Mar
- Anticorrupcion
- TLC Mito o Realidad
- Rumbo a la elecciones
- Peruanos en el Mundo

Galeria de Fotos



vanessasaba5.jp ...



vanessasaba4.jp ...



mariajulia4.jpg



mariajulia3.jpg

Participaron también, en la memorable ceremonia, representantes de la Comisión Patriótica para la Defensa del Mar, la Federación de Pescadores, Sindicato Único de Pescadores, Frente Democrático Regional del Callao, La Marina Mercante, así como delegaciones estudiantiles.

Igualmente, el Bloque Marítimo Fluvial y Lacustre, la Federación de Estudiantes de la UNI, colegios profesionales del capitulo de Ingeniería Pesquera. Todos ellos recordaron el glorioso combate de Angamos, pero además, se comprometieron en defender las 200 Millas marinas.

Las autoridades tanto congresales, como regionales del Callao, depositaron ofrenda floral al pie del monumento de Grau, para luego hacer lo propio en alta mar, como un justo homenaje al "Caballero de los Mares".



considerado como hijo predilecto y orgullo del Perú, Miguel Grau Seminario, junto a sus soldados del Húascar desarromó su sangre generosa en defensa del mar y la soberanía nacional.

En un pronunciamiento conjunto, las delegaciones participantes en el homenaje cívico patriótico, demandaron honrar a Grau defendiendo el mar que nos legó. Este es el documento:

"El día de hoy no hemos consagrado para rendir homenaje al Caballero de los Mares, a Miguel Grau Seminario, hijo predilecto y orgullo de nuestro pueblo, al hombre que junto a sus camaradas del Huascar, derramó su sangre en defensa de nuestro mar.



Después de 126 años de aquella gloriosa gesta; en momentos en que la nación afronta nuevas y mayores amenazas; cuando la presión externa y la corrupción sigue minando el poder del Estado y sus instituciones; cuando no se escucha la voz del pueblo y se olvida de sus padecimientos y aspiraciones; cuando se pretende usar el poder formal y pasajero para vulnerar nuestro mar, als suscribir la llamada Convención del Mar; cuando se apela al poder mediático para borrar de la memoria colectiva el ejemplo glorioso de los héroes y mártires de la patria, rememorar el sacrificio de Grau es reforzar la fuerza moral y la acción unitaria que los peruanos necesitamos para defender nuestra soberanía sobre las 200 millas del mar territorial del Perú.

En la dramática situación que graficamos, invocando la memoria de nuestro Héroe del Milenio, los que al pie suscribimos, nos comprometemos a luchar desde nuestros espacios institucionales en defensa del Mar de Grau, conforme a lo dispuesto por la Constitución, las leyes y tratados expuestos ante la comunidad internacional". Eso fue parte de la ceremonia en homenaje al Gran Almirante Grau.

["Usuarios Registrados"](#) | [Entrar/Crear Cuenta](#) | [Comentarios](#)

Los comentarios son propiedad de quien los envió. No somos responsables por su contenido.

No se permiten comentarios Anónimos, Regístrate por favor

<p>Editor César Augusto Ascues Cesar@perupuntocom.com</p>	<p>Responsables César Augusto Ascues Santiago Quispe O. Santiago@perupuntocom.com</p>	<p>Publicidad Gonzalo Bertello Gray gonzalo@perupuntocom.com</p>
--	--	---

Oficina de Redacción Calle Los Olivos 123 - 1201 San Isidro
Teléfono 98778494 - 99769200
Copyright © PERUPUNTOCOM Periódico Electrónico Lima, 2004.
Diseño y Programación PERUPUNTOCOM
notaprensa@perupuntocom.com

Página Generada en: 0.15 Segundos